

Vos questions / nos réponses

Penis

Par [Eragon076](#) Postée le 16/01/2026 09:01

Bonjour j'ai accidentellement mis du poppers sur mon gland et depuis c'est sensible avec des petites taches rouge comme des brûlures. Pouvez-vous m'aider ?

Mise en ligne le 22/01/2026

Bonjour,

Nous comprenons votre préoccupation. Le contact du poppers avec la peau et les muqueuses peut provoquer des brûlures. De fait il nous paraît important que vous puissiez rapidement consulter un professionnel de santé comme un médecin généraliste voir les urgences si nécessaire.

Pour davantage d'information sur le poppers et pour des conseils de réduction des risques, nous vous joignons en bas de réponse notre fiche produit tiré de notre dico des drogues.

En vous souhaitant que cela évolue favorablement pour vous.

Bien cordialement.

En savoir plus :

- [Fiche sur le poppers](#)